

La transition inachevée en Tunisie

Avec

Kmar BENDANA*, professeure émérite d'histoire contemporaine à l'Université de La Manouba et chercheure associée à l'Institut de recherche sur le Maghreb contemporain (IRMC).

*« Dans un contexte de mondialisation, la marge de manœuvre est limitée. La bureaucratie tunisienne héritée de l'autoritarisme représente un fléau par sa volonté effrénée de tout contrôler. Les licences et les autorisations sont accordées de manière arbitraire et opaque. Le système a créé une caste étouffante, castratrice et corporatiste qui ne tolère pas le changement. Il faudra que ce beau monde soit hors piste pour que le changement du «système» s'opère progressivement. »



Jeudi 1 février 2024 18h00-20h00

Salle du conseil

Mairie du 1er arrondissement de Lyon
2 place Sathonay 69001 Lyon

Entrée Libre
contact@forsem.fr